

de los más preciados de nuestra amada Navarra.—El Alcalde accidental, Pedro Emiliano Zorrilla.

Gijón.—En nombre Ayuntamiento Gijón dígniss V. S. trasmis familia eminentes artistas Sarasato el testimonio de nuestro dolor por tan irreparable pérdida.—J. M. nández, Alcalde.

Biarritz.—Sociedad Laurak bat de Buenos Aires envia sincero pésame fallecimiento ilustre Sarasate gloria universal.—Luis Labadeus, presidente.

Alicante.—Comparto duelo de Pamplona, por la muerte de Maravilloso Sarasate.—Ricardo Pastor.

Bilbao.—Sociedad Juventud Vasca, Bilbao asocia profundamente al duelo hermano Navarra por muerte hijo amanísimo esclarecido genio y eminentes artista vaso gran Sarasate.—Maguregui, presidente.

Cascante.—Me uno al dolor popular por defunción de Sarasate.—Maestro Lhotellerie.

Tafalla.—Banda municipal se asocia de corazón al sentimiento producido muerte del gran artista.—Director, Vallejo.

San Sebastián.—El Ayuntamiento, que presidió, en nombre de la ciudad de San Sebastián, presa de dolor profundo por la muerte del insigne artista musical don Pablo Sarasate, honra de España y egresio hijo de esa hoy consolidada ciudad, se asocia de corazón al pesar universal y muy especialmente al que afflige a sus hermanos de Pamplona y de todo el país vasco navarro.—El marqués de Roca Verde.

Vitoria.—Navarros residentes en Vitoria nos asocian profundo dolor pueblo navarro por muerte insigne paisano Sarasate.—Larrío y Mongelos.

Barcelona.—Sentido pésame muerte Sarasate.—Orfeón Catalá.

Bilbao.—En junta celebrada por la directiva de esta sociedad «El Sitio» se acordó por unanimidad asociarse al duelo nacional que representa para el arte la pérdida del insigne artista don Pablo Sarasate, que por haber nacido en esa ilustre ciudad, añadió un timbre de gloria a la histórica capital de Navarra.—El presidente, Juan Martos.

Monasterio de Piedra.—Llegará esa capital cadáver del que fué mi buen amigo el gran artista Sarasate que con su genio admiró al mundo entero. Me asocio al gran dolor de toda Navarra y ruego sea V. Interpreté de mi profundo sentimiento ante la corporación que tan dignamente preside.—José Llances.

Madrid.—El más modesto de los toreros conserva como grande honor un retrato de Sarasate y una sortija que me regaló el inmortal artista en última corrida que presidió en Pamplona este año; retrato quiso conservarlo, si la sortija debe figurar en Museo de objetos pertenecientes ilustres españoles que donado su noble pueblo natal está disposición ust-d; envíole con esta manifestación mi expresión dolor profundo por inmensa desgracia.—Manolete.

Sr. D. Alberto Huarte: Muñ señor mí: En nombre de su Sociedad y uno muy particularmente, doy a Pamplona mis más sentido pésame por la muerte del gran Sarasate, una de las glorias más legítimas de nuestra querida Patria, y le suplico nos represente usted en cuantas manifestaciones de duelo se verifiquen en Pamplona para honrar la memoria del ilustre artista.

El Arte músico español está de luto por la pérdida del insigne Sarasate, el cual dejó un vacío imposible de llenar. Gracias etcétera. Luis Gracia.—Sociedad Conciergos Madrid.

El cadáver instalado

Ayer tarde quedó instalado el féretro en una habitación contigua al depósito de cadáveres.

En esa habitación se han colocado también las coronas.

Así el féretro está completamente solo y aislado.

Telegramas oficiales

En las primeras horas de la tarde de ayer el gobernador civil dirigió al ministro de la Gobernación el telegrama siguiente:

«Gobernador a Ministro Gobernación:

Acaba terminar acto conducción cementerio cadáver Excmo. Sr. D. P. Blas Sarasate, siendo el entierro presidido por el Excmo. Sr. Marqués del Vadillo en nombre Gobierno, acompañado de Corporaciones, Autoridades de todos órdenes y representación de entidades todas de la localidad y muchas de fuera.

La ceremonia ha resultado imponente, testimoniando este pueblo de modo elocuente y severo su intimo dolor por la pérdida de su predilecto hijo.

Y en contestación recibió el señor Ortega y Fries otro despacho tegráfico que dice así:

«Ministro Gobernación a Gobernador civil:

Madrid 25 (18,20 h.)—Gobierno se ha asociado duelo de Pamplona por la muerte del eminente artista y honra mucho a esa ciudad la manifestación grandiosa de dolor que ha hecho al conducir cadáver cementerio».

Cierre general

Dadas las muchas notas que tenía, para completar esta información, se nos ha olvidado decir antes que todos los comercios de Pamplona, todos, absolutamente todos, cerraron sus puertas desde las once de la mañana hasta las dos de la tarde.

Algunos, los menos, como boticas, cosméticos, estancos y otros por el estilo, como indispensables volvieron a abrir por la tarde sus puertas, pero nos satisface hacer constar que todo el comercio de Pamplona, dió una prueba de sentimiento a la memoria del incomparable e insustituible Sarasate durante el fúnebre acto.

El Concurso Agrícola

Segunda conferencia

Ayer a las cinco de la tarde se reunieron numerosas y distinguidas personas para escuchar la autorizada palabra del distinguido Director de la Estación enológica de Haro don Victor Manso de Zuñiga.

Se retardó algo la hora de la conferencia porque se esperaba al Presidente de la Diputación don Manuel Albistur, el cual no asistió porque se encuentra ligeramente enfermo.

El excelentísimo señor marqués del Vadillo ocupó la presidencia, teniendo a su lado a las mismas personas que ayer, excepto a don Manuel Albistur, cuyo puesto ocupaba el celoso diputado foral don Manuel Larraya.

El marqués del Vadillo habló brevemente para saludar a todos y encarecer importancia grandísima, el interés especialísimo que tienen estas conferencias de las que están encargadas personas prestigiosísimas, y dijo que como demostración de que en tal concepto son tenidas se publicarán todas integras en un folleto para que todos los labradores que no han podido escuchar estas conferencias, puedan enterarse de ellas.

La de ayer, como ya hemos dicho, estaba a cargo de don Victor Manso de Zuñiga, y en ella el distinguido enólogo desarrolló el tema siguiente:

«Bodegas cooperativas. Su constitución y funcionamiento en la región. Tipos de vinos que deberán obtenerse en las diversas provincias de la región y reglas precisas a que han de ajustarse la elección de variedades y los procedimientos de fabricación y crianza de esos caldos para su venta en las mejores condiciones de precio y bondad del producto».

Es imposible dar una idea de la interesantísima conferencia del señor Manso de Zuñiga, porque toda ella contiene en cada párrafo una enseñanza, una observación.

Había de nuestros caldos elogiando y poniendo al lado de los Rioja los caldos de Valdizarbe.

El conferenciante fué muy aplaudido por la numerosa y distinguida concurrencia en la cual figuraban ricos vinicultores de la región.

Nos permitimos regalar a la Excelentísima Corporación foral que varle el lugar de las conferencias, porque el sitio en que se han celebrado las dos primeras reune muy pocas condiciones de capacidad y comodidad, y si como es de esperar, continúa aumentando el número de asistentes a las conferencias se llegaría al extremo de que tengan que quedar fuera del local muchos.

En la Granja

Con febril actividad continúan los trabajos de instalación de máquinas en el patio del matadero y en los alrededores.

El marqués del Vadillo

Hoy a las tres de la tarde se inauguró el Concurso, el Excmo. Sr. Marqués del Vadillo, que colocó la primera piedra del edificio.

El señor Marqués del Vadillo representa al Gobierno.

El ilustre diputado por Pamplona está rejuvenecido.

Al tener el honor de saludarle ayer y dárle la enhorabuena, porque su aspecto desmiente categoríicamente las informaciones de los periodistas de la Corte que llegaron hasta hablar de estado grave, me decía el Marqués:

—Ustedes son así Y, usted ve, bien puedo decir que los muertos que vos mates gozan de buena salud.

Aquello no fué nada, un catarrillo gástrico que pasó pronto.

El acto de hoy será solemnísimo y desde luego de una importancia trascendental.

Están invitadas todas las autoridades y representaciones de las fuerzas vivas.

Lumbier

El tiempo es bueno y propio de la estación en que nos encontramos, y todo hace esperar una regular cosecha de maíz e inmejorable de alubias.

Leiza

El mercado de hoy, llamado San Miguel, muy concurrido de todo, de compradores y vendedores.

En la paza del ganado de ciérta ésta era muy abundante, y, a pesar de los muchos compradores que había (81 carros) se ha vendido el ganado barato, llevándose éstos mucho ganado.

Puente

Después de unas aguas buenas, que han servido para preparar bien las tierras de semillero, tenemos un tiempo bueno, el propio para que madure bien la uva.

Esta año las viñas tienen poco fruto, así es que se desea que continúe el buen tiempo, para que se hagan buenos vinos.

Las patatas aun se puede esperar que gane algo, porque ha llovido bastante; los maizales buenas.

El mercado en calma, no habiendo ventas durante la semana.

Carcar

El dia 19 descargó una imponente tormenta, echando abundante agua que benefició los campos.

El regadio no se espera cosecha satisfactoria más que de remolacha.

Piedramillera

El tiempo está con tendencia a lluvia. El sábado y domingo últimos hubo importantes tromadas, descargando ambos días un golpe de agua; ayer volvió a llover, aunque sin truenos; de modo que la tierra va obteniendo excelente preparación para una buena siembra.

Loredo

Son muchos los vecinos que han dado principio a la vendimia en atención a que se pula la uva a consecuencia de lo mucho que llueve estos días.

Precies

Trigo.—Piedramillera 4,75 pesetas robo; Estella 5,75; Mendigorri 5 de 6,8 a 5,75; Lorca 5,75; Leiza de 7 a 7,50; Lumbier, Puente y Aoiz 5,75; Allo 5,51; Carcar 5,75.

Cebada.—Estella 2,95 pesetas robo; Men digorri 2,88; Lumbier y Puente 3; Aoiz 3,80; Allo 2,25; Carcar 2,62.

Avena.—Estella 2,50 pesetas robo; Men digorri de 2,50 a 2,55; Lumbier 2,22; Puente 2,50; Aoiz 2,55; Allo y Carcar 2,50.

Maíz.—Estella 4,50 pesetas robo; Leiza 5,75; Puente 5,50; Aoiz 4,50.

Habas.—Estella 4,10 pesetas robo; Leiza 7,80; Puente 4; Aoiz 4,50; Carcar 3,75.

Atibias.—Lorca 19 pesetas robo; Leiza 12; Puente de 11 a 15; Aoiz 15.

Garbanzos.—Aoiz 15 pesetas robo.

Asperges.—Estella 2,50 pesetas robo; Aoiz 3,75.

Vino común.—Estella 3 pesetas cántaro; Mendigorri de 1,89 a 2; Lorca de 2,25 a 2,50; Leiza de 3,25 a 4,25; Puente de 2 a 2,30; Aoiz 2,80.

Accidente.—Estella a 19,50 pesetas arriba; Mendigorri 21; Lorca de 21 a 21,75; Leiza 19,75; Puente y Aoiz 18.

Patatas.—Estella 1,50 pesetas arroba; Leiza 2,50; Puente de 1,25 a 1,50; Aoiz 1,50.

Precio de los jorones á seco.—Mendigo

ri 2 pesetas; Lumbier 2,80.

Id. con la costa.—Lorca 1 peseta; Lum bier 1,25.

GACETILLAS

En el parrado del artículo "El último homenaje" que empieza: «Con el féretro, y llevando sus cintas...» se ha deslizado una errata.

Donde dice «ya muerta» debe decir «ya muertas».

Lo hacemos constar porque la errata da un sentido completamente distinto al que deba tener el párrafo.

En acción de gracias á Dios por haber ocurrido en este mes el vigésimo quinto aniversario de la toma de posesión del dignísimo párroco de San agustín don Modesto Persz Aoiz, se celebrarán mañana en dicha iglesia los actos siguientes:

A las diez, expuesto el SANTÍSIMO, Tercia, Misa solemne con sermón, Te Deum y Reserva.

En el certamen internacional de la Cruz Roja celebrado en Zaragoza ha obtenido un premio, además de nuestros ilustrados colaboradores señores Sanz y Anci, el vecino de Villafranca don Juan C. Lopez.

Sea enhorabuena.

Dice que dentro de poco tiempo vendrá á Navarra, con el fin de visitar en las cercanías de Estella los parajes en que se desarrollaron muchas de las escenas de la última guerra civil, los ayudantes de don Alfonso el teniente general conde de Serrallés y el teniente general de ingenieros señor Echagüe.

En su excursión, que será en automóvil, le acompañará el digne teniente coronel de ingenieros de esta Comandancia señor Los Arcos.

De su excursión a Bilbao y Santander ha regresado á Lorca nuestro estimado amigo don Enrique Senoain.

Asistirán á él todos los especialistas de España. Se discutirán cuestiones de verdadera trascendencia relacionadas con la terrible enfermedad, y se fijará el lugar en donde ha de celebrarse el segundo Congreso.

Créase probable que se elija el valle de la Orotava, en Tenerife, en donde recientemente han hecho estudios de esta enfermedad 300 doctores alemanes.

En la iglesia de las MM. Recoletas se celebrarán mañana los siguientes cul.

A las diez de la mañana Comunión general; á las diez Misa solemne con el

santísimo expuesto, y á las tres y media de la tarde rosario, estación, reserva y procesión con el Santo, plática y Vía Crucis.

En las inmediaciones de Isaba, término de «Oranea» fué encontrado muerto hace cuatro días el vecino Agustín Maayo Esparza de 50 años.

Parece que el fallecido sufrió ataques de enajenación mental.

Dios le haya acogido en su seno.

La benemerita de Azagra encontró en las inmediaciones de San Adrián una escopeta cargada con dos cartuchos y un morral, todo perteneciente á un cazador furtivo, el cual ha sido denunciado ante el Juzgado.

En la parroquia de San Juan Bautista se celebraron hoy los funerales por el descanso eterno del alma del que fué amigo nuestro y digno diputado foral don Francisco Leiza y Barbería.

También todas las misas que hoy se celebran en la Catedral podrán ser apicadas en sufragio del alma del finado (q. e. p. d.).

Para atender al restablecimiento de su salud ha solicitado la licencia ilimitada en el cuerpo para trasladarse á Sangüesa, el digno oficial de Correos don Eduardo Mezquiriz, amigo nuestro.

En su lugar ha sido destinado a Pamplona y ha tomado posesión ya, el ilustrado y joven abogado oficial del mismo cuerpo don Salustiano

Ayete acompañada de la duquesa de San Carlos.

Cumplimentaron al monarca los embajadores de Alemania y Francia, los cuales por invitación del Rey, se quedaron a almorzar en Palacio.

Estos diplomáticos marchan mañana á sus respectivas poblaciones.

El ministro de Jornadas subió á la hora de costumbre á Miramar, quedándose á almorzar con el Rey.

Hoy, como viernes, se ha celebrado en Palacio la semanal recepción diplomática, que resultó muy brillante.

En Miramar se advierte gran movimiento con motivo del viaje de los Reyes á Austria.

Hasta la fecha no se sabe si los Reyes harán todo el viaje en tren ó mar-

charán en automóvil hasta Bardeos.

Visitando una Granja

El Rey ha visitado esta tarde la Granja de Fraisoro, acompañado del Director de la Granja y comisión de la Diputación.

El corresponsal.

Vizcaya

Bilbao 25 (10,20 noche).

La Bolsa

He aquí el resultado de la cotización de hoy:

Altos Hornos 285,00.

Resineras, 100,00.

Cañas, 103,00.

Almagreras, 113,00.

Industria y Comercio 252,00.

Ayuntamiento de Bilbao 98,50.

Veler retenida

Por orden del juzgado del distrito del Centro de Madrid se ha ordenado al Colegio de Agentes de Cambio y Bolsa de esta villa la retención de los valores de la Deuda perpetua interior 4 por 100, serie F, núm. 29.162.

Contra la epidemia

El Alcalde de esta villa señor Ibarra ha publicado un bando adoptando rigurosas medidas sanitarias para evitar la entrada en la población de la epidemia del cólera, tan extendida ahora en Rusia.

Dichas medidas tienen disposiciones severas en el puerto.

Robos

En Galdames han sido detenidos por los miembros ocho muchachos por robar fruta en una heredad particular.

También en Güemes ha sido detenido un vecino, al cual se le encontraron tres décimos y 75 pesetas que no eran de su pertenencia.

En ambos hechos entienden los Juzgados correspondientes.

El corresponsal

De Zaragoza

(POR TELÉFONO)

Zaragoza 25 (9,20 noche).

La Comisión organizadora de la Asamblea de la buena Prensa última mente celebrada en esta capital con grande éxito, ha obsequiado hoy con una gira a la quinta «Juilleta» á los periodistas católicos que han tomado parte en la misma.

Las invitaciones se han hecho también extensivas a muchos sacerdotes.

Un tiempo espaciado contribuyó grandemente á la mayor brillantez de la fiesta.

El banquete fué espléndido y duró hasta las cinco y media de la tarde, pues se invirtió mucho tiempo en los brindis y discursos.

Asistieron unos 300 comensales.

Durante el banquete se leyeron varias adiciones, y entre ellas dos muy expresivas de los periodistas católicos de Italia y Portugal.

Al descorcharse el champán, el señor Bouillo, en nombre de los periodistas, pronunció un brindis de salud y felicitó á la junta organizadora de la Asamblea por el éxito alcanzado.

El candón de Jardíer pronunció un discurso elegiendo el fin de la buena Prensa y la presencia de tanto asambleista.

La agradable fiesta terminó con la jota aragonesa.

Muchos periodistas regresan á sus respectivas residencias; no así los Periodistas, que se quedan al Congreso Ma-

El corresponsal.

Madrid

Primera conferencia

Madrid 25 (8 tarde).

A Marruecos

Según telegramas que se han recibido de Cádiz, ha zarpado esta mañana el aquél puerto el cañonero «Don Alvaro de Bazán», que conduce al Estadio Mayor general y que se encamina á girar la visita de inspección á los puerlos de la costa africana.

En el muelle han sido despedidos por las autoridades y mucho público que ha presenciado la salida del buque.

Nombramiento

Por haber sido designado para ocupar otro alto cargo, ha cesado en la Dirección General de los Registros el señor González Rovatos, siendo nombrado para ocupar este vacante el Sr. Martínez Pardo.

La tormenta de ayer

Se han tenido noticias de haber ocurrido desgracias durante la horrosa tormenta que descargó ayer sobre esta provincia.

En Carabanchel, víctima de una explosión eléctrica, un desgraciado braseo que fué sorprendido en el campo, resultó muerto.

También se sabe que hay algunos heridos.

Otro nombramiento

Ha sido designado para ocupar la vacante, que existe en la fiscalía del Tribunal de Cuentas del Reino el señor Sáez de Tejada.

Epidemias

La «Gaceta» publica el anuncio de

haberse declarado la horrible enfermedad del cólera en las islas Azores y la fiebre amarilla en todos los puertos de Veracruz.

Con tal motivo dicta el periódico oficial las medidas sanitarias que es preciso adoptar para impedir la propagación de tan temible enfermedad.

Central de la cultura

El ministro de la Gobernación ha dictado hoy una Real orden dirigida al Monte de Piedad de esta Corte, que seguramente ha de ser muy bien acogida por el público.

Solicita el ministerio de estas sociedades, extiendan su medio de acción á los pobres, hasta el préstamo, con un interés racional y justo, para de este modo evitar los verdaderos escándalos de las casas de empeño que cobran fuertes comisiones.

La idea del señor La Cierva no queda reducida á este nuevo negocio solo en la corte, sino que invitará á las sucesivas de todas las provincias á que imiten la actitud de la Caja Central.

Al efecto, el ministro ha celebrado hoy una extensa conferencia con el director del Monte de Piedad de Madrid.

La Cierva ha prometido que el Gobierno ayudará en todo á la sociedad, si su idea es como espera, admitida.

Alemania y la Neta

El corresponsal en San Sebastián de la «Gazzette de Frankfort» publica una información en su periódico, que ha dado lugar á muchos y sabrosos comentarios.

Según ese corresponsal, ha celebrado en San Sebastián una detenida entrevista con el señor Villanueva, el cual le dice que la nota que Francisco envió á España sobre el asunto de Marruecos y proclamación del nuevo sultán, fué modificada por nuestra nación en cuanto se relacionaba con las frases que molestan á Alemania.

Como antes digo, esta información es objeto de muchos comentarios, si bien en los centros políticos no se le concede la menor importancia, sino que por el contrario se le califica de fantasía.

La futura escuadra

Según se asegura por personas que tienen motivo para estar bien informadas, en breve publicará la «Gaceta» el dictamen de la comisión y resultado definitivo de la subasta para la adquisición de nuestra nueva escuadra.

Según esas afirmaciones, es muy probable, casi seguro, que la subasta será adjudicada á la casa inglesa Winton, en la cual están interesadas importantes entidades de Vizcaya y Barcelona.

De agricultura

Ed breve aparecerá en la «Gaceta» una disposición por la cual se prohíbe terminantemente la adquisición de terrenos dedicados á la construcción de edificios en los alrededores de las Granjas de agricultura y Escuelas prácticas.

Sociedades vasquinas

Se asegura con visos de bastante fundamento en los círculos políticos, que está ya acordada la concesión de las vacantes que de senadores vitalicios existen.

Los nombres que se barajan como seguros son conde de Peñalver, conde de Sallent, conde Moral de Calatrava y Sr. Saniley.

La Reina madre

Según telegramas oficiales de París, S. M. la Reina D. María Cristina ha llegado su novedad á la capital de la nación vecina en su paso para Viena.

En la estación le han recibido las autoridades francesas, no obstante el incógnito que guarda en el viaje, nuestro representante en Francia señor Leon y Castillo y señora y personal de la embajada.

Por todos ha sido cumplimentada.

De Cuba

Noticias de La Habana, trasmítidas hoy, afirman que hallándose ayer tarde en la acera del café de Inglaterra el representante del Reino Unido fué agredido, sin saberse la causa, por un grupo de jóvenes de la buena Sociedad de La Habana.

Uno de ellos, antes que la agresión pudiera repelerse, hirió en la frente con un cuchillo al representante inglés.

Bolsa de Madrid

COTIZACION OFICIAL COMPARADA

Día 24 Día 25

Denda por estua 4 por 100 int. 84,60 84,70
Idem id. fin de mes. 84,67 84,75
Llam fin próximo. 84,85 84,92
Denda amortizable 5 por 100. 101,40 101,40
Acciones del Banco de España 451,00 451,00
Id. de la C. a. de Tabacos. 401,00 400,50
Azucareras preferentes. 109,65 109,50
obligaciones. 000,00 000,00
ordinarias. 44,50 44,25

Cambios sobre París (tanto por ciento). 11,65 11,60
Id. Londres (pesetas por libra esterlina). 28,07 28,08
París, Exterior español. 95,12 96,65
Buenos Aires.—Oro, 227,25.

En el Salón

Después de la hora oficial para las operaciones de Bolsa, se han hecho variaciones en el Corral, cotizándose el Interior a 84,70 y el id. Fin próximo á 84,87, los francos á 11,70, las libras á 28,02, el amortizable á 101,40 y el Amortizable nuevo á 90,55.

París 96,62.

MENCHETA.

Chapitela 12,3° 3-1

Nodriza Dosa una cría en su domicilio Legasa (Bertizarena). Edad 31 años, leche de 15 días, casada; dona Francisca Indavore dará razón en el precipitado pueblo. 3-1

Venta de cubo

Se desea vender un cubo casi nuevo de dos mil quinientos cántaros de cabida; el que lo deseas puede dirigirse en Falces a Francisco Biurrun. 6-1

Venta de 140

cárnero, gorrinos, f

nos, jijones ó por partidas sueltas; para informes dirigirse á don José Pérez Muñiz, en Peralta. 4-1

Se vende

una magnífica sillería, for.

ma Luis XV, una cama y

otros objetos de gabinete. Estafeta núm.

ro 2, piso 3. 3-1

El ganadero y propietario

don Cándido Mendizábal, vecino de An

dosin, ha traído del extranjero vacas de

leche para la venta. Las citadas vacas es

tán en la calle del Carmen núm. 39. 1-1

Labradores

Queréis llegar al máxi-

mum de producción en

vuestras tierras? Usad en combinación

con los demás abonos las sales potásicas y

las Esferitas Thomas.

De venta y á precios muy reducidos en

el almacén de D. Berasain, San Antón, 70.

8-1

Labradores y molineros

Herramientas de acero para molinería.

Chapas perforadas de hierro para limi-

pas de trigo y máquinas agrícolas.

Tijeras metálicas y cizquieras complejas

para la agricultura, y para arenas, yesos

carbones, etcétera.—Bolas de sal para los

ganados.—Calle Nueva, 91, y San Antón 34, Pamplona.

4-1

Piano Se vende uno alemán: informarán en esta administración. 1-1

Operaria Se necesita una para hacer medias. Azparron, Zapatariá 62. 3-1

